

Fecha <b>18.08.2022</b>	Sección <b>Nación</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Campesinos protestan por desabasto de granos

● En Tapachula, Chiapas, un aproximado de 40 personas de varios ejidos de la región, acudieron a las oficinas de Diconsa para manifestarse y exigir al Gobierno federal dar solución al problema de desabasto de productos básicos como el maíz, frijol, arroz y

las harinas.

Además, pidieron bajar los precios debido a que de estas tiendas depende gente vulnerable.

Tan solo en el municipio de Tuzantán hay cerca de 200 socios activos. /24HORAS



CUARTOSCURO



Página 1 de 1  
\$ 19551.00  
Tam: 133 cm2